

**ERSCHEINUNGSTERMIN**

29. Mai 2024

ANZEIGENSCHLUSS

15. Mai 2024

ANZEIGENPREISE

€ 6,10 je Spalte/mm Höhe
Zusatzfarbe 25 % vom Bruttopreis,
Minimum € 300,- je Farbe

Die Mediadaten finden Sie unter:
www.dvz.de/media

THEMENHEFT**LOGISTIKSTANDORT ÖSTERREICH****Die Weichen richtig stellen**

Österreich hat sich in den vergangenen Jahren zu einem bedeutenden Logistikstandort entwickelt, der nicht nur geografisch günstig liegt, sondern auch infrastrukturell und wirtschaftlich eine zentrale Bedeutung für den europäischen Warenverkehr hat. Doch um den zukünftigen Mobilitätsbedarf zu decken, braucht es bereits heute die richtigen Weichenstellungen. Mit dem „Zielnetz 2040“ hat das Land einen Entwurf für eine langfristige Ausbaustrategie für die Eisenbahninfrastruktur in Österreich entwickelt. Das Konzept umfasst die notwendigen Umsetzungsschritte für die Weiterentwicklung des Bahnnetzes in den nächsten 15 bis 20 Jahren. Logistikunternehmen stehen vor der Herausforderung, ihre Emis-

sionen zugunsten des Klimaschutzes in den kommenden Jahren zu reduzieren. Welche Maßnahmen dafür notwendig sind, zeigt eine aktuelle Studie. Doch auch in anderen Bereichen gibt es Fortschritte: Der österreichische Gründer Fabian Richter hat mit seinem Start-up „No Border“ ein effizientes Fulfillmentsystem auf den Markt gebracht, die Umsätze im letzten Jahr beliefen sich auf einen Millionenbetrag.

Für das DVZ-Themenheft „Logistikstandort Österreich“ gehen wir auf die Suche nach weiteren innovativen Menschen, Ideen, Lösungen und Projekten in Österreich. Was dabei herauskommt, erfahren Sie am 29. Mai 2024.

VORGESEHEN SIND BEITRÄGE ZU FOLGENDEN THEMEN:

- Interview mit Leonore Gewessler, Bundesministerin für Klimaschutz, Umwelt, Energie, Mobilität, Innovation und Technologie
- Studie identifiziert Maßnahmen und Trends zur Emissionsreduktion in österreichischen Logistikunternehmen
- Thesencheck zur österreichischen Verkehrspolitik
- Vorstellung Zielnetz 2040: Was sind die großen Infrastrukturprojekte in Österreich und in welcher Form profitiert der Güterverkehr davon?
- Institut für Supply Chain Intelligence Austria (ASCII): Wie das Forschungsinstitut Unternehmen auf Lieferketten-Probleme vorbereiten will
- Flexible Arbeitszeitmodelle in der österreichischen Logistikbranche: Konzepte und Praxisbeispiele
- Die Bedeutung der Südhäfen für den Logistikstandort Österreich
- Wie die Cross-Border-Fulfillment-Lösung von „No Border“ den Markt verändert
- Neues IT- und Logistikcenter: Gebrüder Weiss baut in Wolfurt
- Projekt SEANERGY: Masterplan für umweltfreundlichere Kraftstoffe und Energie in Häfen

Veröffentlichung dieser Themen unter Vorbehalt.